

— M. l'abbé Lindsay est parti de Rome ces jours derniers et sera de retour à Québec au mois de mai.

— MM. les Principaux des Écoles Normales catholiques de la Province de Québec ont eu leur réunion annuelle le 3 mars à l'École Normale Laval.

— Les personnes qui désireraient faire le pèlerinage à Lourdes liront avec profit l'annonce de MM. Hone et Rivet sur les pages de la couverture de notre revue.

A TRAVERS LES DIOÇÈSES

Rimouski. — En communiquant à son peuple le règlement pour le présent carême, Sa Grandeur Mgr Blais fait voir la raison d'être de la Sainte Quarantaine : « La carrière de la milice chrétienne », dit Sa Grandeur, « est aussi longue que notre existence sur cette terre d'épreuve, Nos Très Chers Frères. Le combat est la condition de l'homme ici-bas. Mais il est des temps où nous devons plus particulièrement nous préoccuper de réparer nos forces, de guérir nos blessures, de ranimer notre courage, de perfectionner nos armes offensives et défensives ; en un mot de nous mettre en état de mieux soutenir la lutte contre toutes les puissances qui nous assaillent, et qui, souvent trouvent en nous-mêmes de si lâches complicités. »

Saint-Jean. — Dans son mandement de carême, Sa Grandeur Mgr Leblanc, donne, entre beaucoup d'autres enseignements, le suivant : « Nous vous recommandons tout spécialement l'abstention de toute liqueur énivrante, en honneur de la sainte soif de Jésus crucifié. L'usage des liqueurs énivrantes devient souvent une habitude pleine de dangers et pour l'âme et pour le corps. Elle devient un esclavage qui mine les forces physiques et morales de l'homme, maîtrise la volonté, émousse la conscience et fait de sa victime une ruine complète, sans espoir et sans recours. Plaît à Dieu que notre peuple si chrétien comprenne l'étendue du danger qui le menace. »

Mgr Leblanc annonce ensuite à ses ouailles son départ pour sa visite *ad limina*.

— Le *COMITÉ de Colonisation, de Rapatriement et d'Agriculture*, constitué le 5 décembre 1913 par le *CONSEIL de l'Assomption Nationale* et composé de Mgr M.-F. RICHARD, curé de Rogersville, de M. l'abbé J. GAUDET, curé d'Adamsville, et de MM. F.-A. RICHARD, médecin de Moncton, Charles HÉBERT, inspecteur des écoles, du Cap-Pelé, et P. POIRIER, sénateur, de Shédiac, vient de lancer un appel aux *ACADIENS des Provinces Maritimes, des Etats-Unis et de la Province de Québec* ainsi qu'à *tous les AMIS de l'Acadie*, en vue de promouvoir et de soutenir un vigoureux effort de colonisation par les Acadiens, sur les terres que le